

SAINT-HYACINTHE TECHNOPOLE SOULIGNE L'ENGAGEMENT DE SES MENTORS LORS D'UNE SOIRÉE RECONNAISSANCE

Saint-Hyacinthe, le 10 juin 2024 – Le 6 juin dernier, Saint-Hyacinthe Technopole a tenu une soirée de reconnaissance pour saluer l'engagement de ses mentors. L'événement a rassemblé de nombreux mentors et mentorés, mettant en lumière l'impact significatif de ces entrepreneurs dévoués au sein de la communauté d'affaires maskoutaine.

Depuis 25 ans, le service de mentorat pour entrepreneurs de Saint-Hyacinthe Technopole soutient les entreprises de la MRC des Maskoutains. Avec l'aide de 20 mentors, des hommes et des femmes d'affaires expérimentés, ce programme partage savoir-faire et expertise avec les nouveaux entrepreneurs des secteurs manufacturier, commercial, social et agricole.

Le dévouement de cinq mentors a été souligné lors de la soirée. **Luc Perreault** et **Gilles Bérubé** ont reçu des attestations pour leur intégration récente et la formation de leur jumelage respectif. **Stéphane Tessier** a été honoré en recevant un médaillon en bronze pour ses deux années d'implication. **Lucie Guillemette** et **Benoît Rainville** ont reçu des plaques en argent, marquant leurs quatre années d'engagement au sein du Réseau mentorat.

Actuellement, 32 jumelages sont actifs sur le territoire, associant des mentors à des entrepreneurs selon leurs besoins spécifiques. Ces relations, basées sur la confiance et l'écoute, permettent des rencontres régulières pour aborder les divers défis liés au développement des entreprises des mentorés.

« En plus de renforcer la pérennité des entreprises maskoutaines, le service de mentorat construit un réseau d'affaires solide et durable. Il facilite les collaborations et l'accès à des ressources précieuses, faisant de la région de Saint-Hyacinthe un terrain fertile pour l'innovation et l'entrepreneuriat » a déclaré Karine Guilbault, directrice générale, Saint-Hyacinthe Technopole.

Le mentorat joue un rôle central dans la stratégie de développement entrepreneurial de Saint-Hyacinthe Technopole. Les chiffres parlent d'eux-mêmes : 70 % des propriétaires de PME mentorés franchissent le cap critique des cinq années d'activité, soit deux fois plus que les entrepreneurs non accompagnés.

Saint-Hyacinthe Technopole invite les nouveaux entrepreneurs, ainsi que ceux plus expérimentés confrontés à des défis particuliers, à profiter de son service de mentorat. Ce service est disponible pour toutes les entreprises de la MRC des Maskoutains, qu'elles soient manufacturières, commerciales, sociales ou agricoles. Depuis sa création, près de 60 mentors ont généreusement accompagné environ 200 entrepreneurs dans leur développement.

-30-

Source : Vanessa Marceau
Saint-Hyacinthe Technopole
(450) 774-9000, poste 1226
marceauv@st-hyacinthetechnopole.com

MEMBRE DU
R É S E A U
M É N T O R A T
ENTREPRENDRE. PARTAGER. RÉUSSIR.